

# ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

**10**

centimos semanales

REDACCION Y TALLERES

San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen  
y de los firmados son responsables sus autores.

**10**

centimos semanales

TO DA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

## Pidiendo la amnistía

El popular periódico *República*, de Reus, entusiasta defensor de toda causa noble, ha dirigido á la opinión un sentido y elocuente Manifiesto, en el que, con levantados párrafos, aboga por el indulto de los condenados por los sucesos de la «semana trágica» que están recluidos en las cárceles ó su fren destierro y solicita una amplia amnistía para cuantos incurrieron en el rigor de la ley por delitos políticos ó sociales.

Intútil decir que unímos nuestra voz á la del batallador periódico reusense, y que para quanto tienda á la consecución de tan noble propósito cooperaremos con todo entusiasmo. Ya es bastante castigo el que han soportado los que en holocausto á generosos ideales contravinieron la legalidad. La Justicia debe darse por satisfecha con la dilatada severidad de que han sido víctimas, porque lo contrario supondría extremaría hasta convertirla en残酷。 Precisamente la anormal situación de las naciones extranjeras, que hace sumamente difícil la vida de nuestros compatriotas, y la miseria de la generalidad de los humildes hogares españoles por la honda crisis de trabajo que atravesamos, deben pesar en el ánimo del nuevo Gobierno para aconsejar el perdón, máxime siendo doctrina liberal que en los delitos colectivos no pueden precisarse las responsabilidades.

Esperamos, por tanto que el señor conde de Romanones, para llevar estas Pascuas algún consuelo á esos pobres hogares que sufren la ausencia de seres queridos, les compense de las amarguras pasadas, devolviéndole á los que delinquieron por abnegación y fe para sus ideas.

Será un presente que toda España le agradece.

Tenemos la impresión de que el nuevo gobernador va á hacer mucho y provechoso por Alicante.

¡Ya lo creo! ó no ser De Fe...de...rico.

## Postal diaria

Siempre y en todas partes las creencias que se asocian á las instituciones y las costumbres establecidas han parecido irrefutables á sus adeptos. En todas partes el furor de la persecución religiosa se ha apoyado en la convicción que las visidencias de las creencias recibidas implicaba la maldad

premeditada ó la percepción demoniaca. Cuando el papa era dueño supremo de los reyes, pasaba por monstruoso dudar de la autoridad de la Iglesia; actualmente, en ciertas regiones del África parece monstruoso aparte de las creencias locales. Los hombres blancos son unos insensatos, dicen los negros cuando hablan de la incredulidad de los europeos. Lo mismo pasa en la esfera de lo político. Antiguamente, en Fiji, un hombre esperaba que se le ejecutara declarando que «voluntad del rey de bia cumblirse», y nadie soñaba con poner siquiera en duda el derecho del soberano. En Europa, mientras se aceptó la doctrina del derecho divino de los reyes, la inmensa mayoría consideraba como el más negro de los crímenes la manifestación verbal de que todos no deben prestar obediencia á uno sólo. Hace apenas un siglo, el pueblo se disponía á matar, al grito de «viva la Iglesia y viva el Rey», á un predicador culpable de haber públicamente desaprobado la forma política y eclesiástica del gobierno establecido. Poco más o menos sucede hoy lo mismo, y la mayor parte de los hombres prodigan el calificativo de loco ó de fanático al que rechaza la autoridad e imitada del Estado.

H. SPENCER.

*La policía ha descubierto un robo que hubo en Alicante hace tiempo.  
Hace tiempo que en Alicante todo es un robo y no hay quien lo descubra.  
¡Diferencias!*

## Matices

No sabemos romper la membrana en que estamos aprisionados y asomar la cabeza al exterior.

Nos encerramos en fórmulas rígidas, inflexibles, absolutas; quizás porque no sabemos darnos cuenta de la relatividad de cuanto nos rodea. Dejar contenido el cotarro es nuestra sola preocupación. Si lo conseguimos nos damos por satisfechos.

Nuestros gestos son á menudo generalizaciones.

Arlequín nos envidiará.

De ordinario seguimos la corriente. Cuando no, á lo sumo establecemos otra nueva, que sea aceptada por la poltronería intelectual de los amigos. Que sea reconocida por el escepticismo morboso de los adeptos.

¿Estudiar á fondo las cuestiones? ¿Analizarlas? Eso no tiene que ser ni nos hace falta.

La moda del libre examen pasó ya. Lo implícito, lo apriorístico está en auge ahora. ¿Evitar la continuación en

el error? Subsanarlo? Corregirlo? Tiempo perdido. Establecer en líneas generales las causas que lo determinan? Ello requiere un trabajo metódico y perseverante del cual nos sentimos incapaces.

Preferimos cultivar el árido campo de las abstracciones. Exige menos saber y al propio tiempo menos esfuerzo. Si el balance arroja nada más que ceros, tanto peor.

Las gentes por la general son sencillas y benignas. Cuanto á nosotros... ¡Oh! A nosotros nos resulta más fácil encontrar un escudo que la explicación clara de un concepto, de una idea...

Se involucra todo. Todo se confunde.

De una idea mal explicada puede en una tentativa de realización — surgir el caos.

La idea genera el hecho. Pero cada hecho contribuye á modificar la idea á cuyo calor pudo el hecho producirse. Es más. Cada hecho — y eso en todos los órdenes, indistintamente — determina el establecimiento de ideas nuevas.

Quien sería capaz de señalar lo determinante y lo determinado? Quien puede fijar el término y la iniciación? No existen separados. Cada uno de nosotros es causa y efecto al mismo tiempo.

Pon destributos que se complemen- tan tanto en los seres como en las cosas.

Si el uno no podría manifestarse si existir, si el otro no le acompañara.

Nos creemos en posesión de la verdad y avanzamos frecuentemente des conociendo el punto de partida que debiéramos negar para estar seguros de no haber realizado un trabajo infructuoso y hasta en algunos casos nocio.

Lo que se auda, lo que se afirma, nos conduce á un terreno inseguro resbalizo.

Cuando alguno, pisándolo, se cae, el vulgo ríe. El vulgo no acierta á dar se cuenta de la repercusión que tienen ciertas caídas. Yo me pongo furioso amigos míos.

Carecemos de fuerza y de exponeriedad. Nuestros caracteres se templaron en una fragua sin fuego...

Por eso escogemos terreno mojado. Para dejar más facilmente huellas de nuestro paso.

Pero el Sol y el polvo las borran pronto y se nos pueedtan solo distinguir en las motas que, pasando, nos salpicaron..

EUSEBIO C. CARBO

Obreros: Leed y propagad ALICANTE OBRERO

## Cosas de la Beneficencia

Incultura

I

En la mañana de ayer un personaje apodado «Legaña», asilado en las Casas de Beneficencia, se permitió el lujo de maltratar de palabra á una pacífica vecina de la Carretera de San Vicente, por que infundadamente se le antojó que le pertenecía un pajarral que libre y alegramente trinaba en la arboleda, y que cayó en la trampa que hábil le tendió un hijo de la referida, en el paseo de Campoamor.

El «Legaña», todavía estaria soltando por su linda boca injurias e insultos á la aludida vecina y á su hijo, y dando elocuentes pruebas de la cesurada educación y finos modales que le han inculcado en el mencionado Centro de caridad oficial, si la maltratada, no le hubiese intimidado con llamar á un guardia para que pusiese freno á sus desmanes.

Pero por la calle denominada Carretera de San Vicente, frente á un poético paseo público, en la misma ciudad, no se suele ver agentes de la autoridad más que de siglo en siglo, por lo que, la mujer que acababa de experimentar la «corrección y delicadezas de lenguaje» del asilado, se dirigió á la Beneficencia á dar cuenta de la bazaña cometida por «Legaña», pero, John decepción el cura del establecimiento que accidentalmente ejerce las funciones de administrador, de jefe de la casa,.., había salido de paseo.

El hecho se iba á poner en conocimiento de quien corresponde; pero hoy por hoy se ha desistido por que parece ser que el tal «Legaña» es un menor, y llegada la ocasión va á aparecer aquello de «falta de discernimiento», «su desdichada situación», «cierto grado de irresponsabilidad por el medio en que desenvuelve» etc, etc. Llantos de cecodrilo que por una vez pueden pasar, y que, por ahora, dejan impune la fechoría que denunciamos, por lo que para escarmiento y ejemplo, el cura que hace las veces de Jefe inmediato en el mencionado establecimiento, debe imponer un correctivo al procaz y mal educado asilado mirando por el buen nombre de la Casa y para que, en lo sucesivo modere sus impetus y sepa guardar á todas las personas, la consideración y los respectos debidos.

Los maestros, los inspectores, todas aquellas personas encargadas de la educación, trato y vigilancia de los

# LA LUCENTINA

Gran almacén de calzado de Asunción Aracil

Grandes liquidaciones en existencias inmensas de calzados americanos última novedad Calzados ingleses, alemanes, franceses, lo más chic de la elegancia y última creación de la moda universal. Calzados del país de las acreditadas fábricas de Mallorca, Palma, Barcelona, Valencia, Bilbao, Madrid y Braa de Aragón. Visitar LA LUCENTINA antes que otra casa en el ramo de zapatería. Ojo, no equivocarse. Desde lo más económico hasta lo más elegante. Exposición permanente y de todo lujo en sus calzados. Especialidad en lo más nuevo y corriente.

## LA LUCENTINA

Esta casa por su gusto en el pedido de calzados y con los catálogos y muestrarios más nuevos a la vista, hace sus compras con un surtido tan variado y completo, que el gusto más delicado encuentra los calzados que desea.

### ENTRADA LIBRE

Plaza Isabel II, núm. 27 y Sagasta, núm. 17. — ALICANTE

No confundirse: esta casa no tiene sucursales.

## Ironías...

### AL POLO

Desde anoche que no he cenado pensando en la gran trascendencia que tienen las palabras que don Alfonso le ha dicho a nuestro ilustre paisano, el gran Federico:

— Te envían al Polo opuesto. Cuando has aceptado te convendrá.

Y con su habitual sonrisa le tendió la mano derecha (Don Alfonso estrecha con la derecha).

«Sí que al Polo,» «Te convendrá.»

Seguramente que don Alfonso conoce de sobra a nuestros políticos, y sabe que cuando aceptan cargos como el de marras es porque les conviene.

Y tanto tiró de razonamiento sabiendo.

Pero lo que me quita el sueño, y las ganas de morirme, es la segunda intención que pueden tener estas palabras: y más pronunciadas por quien no vió a don Federico más que una vez, y por casualidad.

Hay quien no cree en esto, y dice que son quimeras fantásticas de la imaginación calenturienta y que siempre cuenta las cosas al revés de como ocurren.

Sea lo que sea, el caso es que el gran don Federico hará carrera, y dando su talento, pronto le veremos desempeñando una cartera, ó varias a la vez.

Yo te saludo, gran prócer, hombre insigne, segundo Bismarck, gran Séneca, ilustre estadista, yo te empujo...

¡Oh, don Federico! Cómo rabiará el otro Alfonso al leer en tu periódico la tremenda acogida que en la corte te han dispensado!

¡Oh, talentudo! Has dejado á la altura de una zapatilla vieja á tu tocayo Federico el Grande, emperador prusiano.

¡Oh, dioses paganos!

Los paganos van á ser los de Huesca si les gobiernas lo mismo que nos administrabas á nosotros.

Y sino, al refrán que dice: «Los extremos se tocan.»

¡Y los Polos también!

¡Oh, garbanzos del cocido!

SINTIERRA

## Concepción Baeza Sala

### Profesora en Partos

Asistente de partos á domicilio. Académica presentada para la Carrera de matronas. — Recaudaciones autorizadas.

Carrereta de San Vicente núm. 83 piso primero.

Ramón Ripoll  
Letras y grabados en madera  
Sagasta, 55

## Calzado de lujo

Esta casa por su gusto en el pedido de calzados y con los catálogos y muestrarios más nuevos a la vista, hace sus compras con un surtido tan variado y completo, que el gusto más delicado encuentra los calzados que desea.

### ENTRADA LIBRE

Plaza Isabel II, núm. 27 y Sagasta, núm. 17. — ALICANTE

No confundirse: esta casa no tiene sucursales.

## Arte y artistas

### Cine Sport

Siguen cosechando grandes triunfos los artistas que actúan en el salón Cine Sport.

Anoche se puso en escena la bonita zarzuela «El arte de ser bonita» que alcanzó una esmerada interpretación por parte de los señores Lledó, Alberich, Alvarez, señora Eros y demás artistas que tomaron parte en el desempeño de la obra.

El público sale satisfecho de las funciones y demuestra sus simpatías por los artistas prodigándoles grandes aplausos y haciéndoles repetir varios números.

Para esta noche están anunciadas «El carro del sol», «La sobrina del cura», «El carro del sol» y «Les barbaques».

### Dos artistas

De paso para Valencia y después de una brillantísima tournée por los principales teatros de España, se encuentra en esta capital, la célebre cantante competidora de la «Niña de los Peines» acompañada del excelente tocador de guitarra, «Conde de Pibrak» que a la par es rey de los prestidigitadores.

Nosotros hemos visto hacer varios juegos de prestidigitación al referido artista ante numerosa y escogida reunión de amigos, y todos sus trabajos han sido elogiadísimos.

No disgustaría verlos en uno de los salones de Alcante, para lo cual nos permitimos recomendarlo á las empresas.

### Salón Moderno

A petición de numeroso público que no pudo admirarla, se exhibirá esta noche, á precios ordinarios, la gran diosa película en seis portes «La dama de las camelias», representada admirablemente por la celebre actriz Francesca Bertini.

Mañana festreno de la sensacional película dividida en cinco partes, «La doble herida».

### Teatro Nuevo

Continúan viéndose animadísimas las funciones en el Teatro Nuevo.

Todas las noches se exhiben interesantes películas.

El público corresponde á los sacrificios de la empresa.

### Para el lunes

La primera enseñanza en Alicante por «Mario»

## Ruego

Suplicamos á nuestros suscriptores que si advierten alguna falta en el reparto o tienen que hacer alguna reclamación, pasen por la calle San Ildefonso número 8, donde está establecida nuestra redacción y administración, donde se les atenderá debidamente.

## Noticias generales

### Nevada

Madrid. — La temperatura que veníamos soportando ha tenido por término natural la nieve.

Durante la madrugada última comenzaron á caer grandes copos de nieve amaneciendo completamente nevada.

A las diez de la mañana volvió á nevar copiosamente, sin cuajar en la vía pública.

Muchas personas fueron á presenciar los pintorescos alrededores.

Anoche llovía copiosamente, y amenaza caer también una gran nevada.

### Una caja municipal robada

Soria. — En el pueblo de Zigrilla fué robada la caja de caudales del Ayuntamiento.

Fueron detenidos como sospechosos el secretario del Ayuntamiento y el maestro.

Este último suicidóse poco después de ser detenido, lo cual demuestra que estaba complicado en el delito.

### Pósito desbalijado

Ciudad Real. — En Torre Nueva ha sido robada la caja del Pósito, que contenía 11.233 pesetas.

Los autores son ignorados.

## Lana

Se compra lana usada, á 1'50 y á 2'00 pesetas, kilo Virgen de Belén, 13.

## NOTICIAS

La lluvia de estos días ha puesto las calles intransitables.

Sabemos que el señor alcalde no se preocupa de estas cosas porque son pequeñeces.

Al señor Botí no le preocupa la limpieza ni la higiene á pesar de vender perfumes y jabones.

Se vende el pan caro y falso en el peso.

Esto es público y se dice en todos los tonos: pero el pan no se repesa y eso es lo que quieren los horneros de Alicante.

Para mañana domingo está sellada la boda de la encantadora señora Vicenta Cano Such con el sargento del regimiento de la Princesa, D. Alfonso Reyes Gutiérrez.

Apadrinarán dicho enlace la simpática señora Mariucha Cano y nuestro buen amigo D. Baltasar Reyes.

Les deseamos una buena luna de miel.

## TINTORERIA BARCELONESA

## JUAN PAN-BLANCO

88, Méndez-Núñez, 88

En esta casa se lava, tinta y plancha á vapor sin descolorir las prendas. Se tinen lutos al dia. Se lavan trajes en doce horas. Especialidad en lavados en seco con máquina especial. Se lavan guantes y quitan manchas.

Las prendas negras se tinen en diferentes colores.

Ha sido trasladado á la Administración de Correos de esta capital nuestro paisano el oficial quinto don José Colomina Muñoz, que prestaba sus servicios en la Administración principal de Bilbao.

El desencadenamiento de los toros que ha de lidar Ballesteros el próximo 26, tendrá lugar el miércoles 22,

Ha sido nombrados agentes ejecutivos y auxiliar respectivamente para la recaudación de los repartos de consumos en Beniarbeig don Pedro Gómez Rosellá y don Antonio Rossi Martínez.

El Juzgado de instrucción de esta capital interesa la comparecencia de Carmen Montalvan Aguilera que debe prestar declaración en una causa que se sigue en el mismo por malversación.

La Asociación de la Prensa Alacantina, inspirada en su amor á los niños, ha conseguido que los Reyes Magos y algunas personas de nobles sentimientos le envíen un cargamento de juguetes que se repartirán el dia 6 de Enero entre los niños cuyas familias no puedan proporcionarles esta alegría.

Esta noticia producirá alborozo entre el elemento infantil.

**PÉRDIDA.**—Desde la calle del Socorro á la plaza de Isabel II, se ha extraviado una libreta-reglamento de la Sociedad «La Pazz», conteniendo un billete de 100 pesetas. La persona que la haya encontrado se servirá presentarla en esta redacción, donde se e gratificará.

La alcaldía de Novelda ha remitido á este Gobierno civil el extracto de los acuerdos tomados durante los meses de Agosto, Septiembre Octubre y Noviembre.

El ministerio de Instrucción pública ha dispuesto que todas las maestras que hubieran hecho la matrícula provisional para continuar la enseñanza de sordomudos y ciegos con anterioridad á la publicación del Real decreto fecha 2 de Octubre de 1915, sean admitidas á los concursos de Patronato exetas del ejercicio de ingreso, dejando debidamente atendidas las escuelas de que son propietarias.

El Rector del distrito ha aprobado la permuta que de sus respectivas esquelas tenían solicitada los maestros de Cuarentondeta y Alcolecha, de esta provincia.

La alcaldía de esta capital ha remitido al «Boletín Oficial» de la provincia el extracto de las sesiones celebradas por el Ayuntamiento y Junta Municipal de Asociados durante el pasado mes de Noviembre.

En breve aparecerá un nuevo diario órgano en la localidad de los conservadores que acudilla el señor Pérez Mirete.

BORDADORA y caladora se ofrece para toda clase de labores en ropa blanca y juegos de cama.

Angeles, 9 tercero.

Se ha publicado una Real orden autorizando á los profesores y profesoras especiales de francés nombrados, por Real orden de 22 de Noviembre último, para tomar posesión de sus respectivos cargos durante el tiempo de las próximas vacaciones de Navidad en la escuela normal de maestras que deseen.

Ha sido nombrado agente ejecutivo para el cobro de los créditos municipales pertenecientes al Ayuntamiento de Albatera, don Juan Mañogil Vilella.

Los señores pensionistas que obtienen sus haberes por la Tesorería de Hacienda de esta provincia, percibirán los que les corresponde en el mes actual desde el dia 18 hasta el 28 próximo.

## Compañeros

Un obrero como vosotros tiene un modesto taller de relojería. ¿Queréis ayudarle? El en cambio os compondrá vuestro reloj á mitad de precio, garantizando los trabajos.

Villavieja, 73, bajo.

La alcaldía de Elche ha remitido al «Boletín Oficial» extracto de los acuerdos adoptados por aquél Ayuntamiento durante el pasado mes de Noviembre.

Manuel Soriano Villaseca debe presentarse ante el juzgado de instrucción de este partido á donde se le cita para declarar en una causa por desaparecido.

**GANGA.**—Por tenerse que aumentar su dueño, se vende una máquina Singer en muy buenas condiciones.—calle Juan Herrera, 16.

El juzgado de instrucción de esta capital cita en término de diez días á Mariano Diego Calvo, procesado por resistencia con el objeto de ser reducido á prisión y de no hacerlo así será declarado en rebeldía.

Plaza de Toros  
DE ALICANTE

**Empresa Taurina Levante**

ACONTECIMIENTO TAURINO  
para el domingo 26 de Diciembre 1915

Los hermosos novillos toros de la acreditada ganadería de D. Luis Baeza, vecino de Segovia, que serán picados, banderillados y muertos á es-

toque por Florentino Ballesteros

con su correspondiente cuadro.

A las tres de la tarde.

**PRECIOS**  
Entrada general, 1<sup>so</sup> en  
trada, una peseta

Trenes especiales en las líneas de la Marina y Eche-

## Diversiones públicas

## CINE SPORT

Funciones por secciones por la compañía de Zarzuela dirigida por Daniel Albert, en la que figura la bella Alacantina Armentia Fons. —Preferencia 35 céntimos.—General, 15.

## SALÓN MODELO

Exhibición de interesantes películas procedentes de las casas más renombradas. Programa nuevo diariamente. Sesión continua desde las siete en adelante.—Preferencia, 15 céntimos.—General 5.

## TEATRO NUEVO

Toda las noches estrenos de interesantes bandas cinematográficas interpretadas por notables artistas.

Preferencia 15 céntimos, general 5.

Desde las seis y media en adelante, sesión permanente.

## C. ALCOVADA

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros.—Últimas novedades en sombreros.

**PRECIO FIJO**  
Altares 12, (antes Princess)

## 188 LAS DESHONRADAS

yo maldigo esa pasividad de mi marido que no quiere luchar con su madre y rehusa con mil pretextos de presentarme en la sociedad donde Raimunda Trevi va. ¡Ah! ¡cómo odio á mi suegra!

Daria sonrió siniestramente.

—No la odiarás,—dijo,—tanto como yo.

—¿Tú también? ¿Qué te ha hecho?... ¿La conoces?

—Si la conozco,—gritó violentamente Daria.—Raimunda quiso un dia derribarme, porque su marido me amaba y me prefería á ella.

Antonia se puso livida y dijo:

—Tú fuiiste la amante del padre de Celso?

—No te lo negaré,—contestó cinicamente Daria.—me parece imposible que Raimunda no haya aprovechado esa circunstancia con su hijo para impedir tu matrimonio.

Antonia se sentía profundamente irritada. La revelación de su madre era un dolor para ella porque le demostraba toda la generosidad de la suegra y su profundo desprecio por ella, la hija de Daria Rieti.

Quedó un momento pensativa; después, de repente, exclamó:

—No; no ha habido; lo reconozco en esto:

## FOLETTIN DE ALICANTE OBRERO 185

le sacrificué el honor de un hombre: el del pobre Giustino.

Sí; el dinero que robé á tu padre sirvió á Clemente para marchar, prometiéndome que me escribiría más tarde para reunirme con él.

Yo no pensaba que al dia siguiente me encontrara libre, que Giustino, impresionado por tus inocentes palabras, se mataría.

—Fué tu primer delito,—dijo Antonia,—era mi padre.

Daria pareció no fijarse en la frase, y continuó:

—El primer año de luto fué para mí penoso. Los que me cortejaban, respetando mi desgracia, se alejaron.

Clemente no me daba noticias suyas, y la miseria entraba en nuestro hogar. Entonces me decidí á aceptar la propuesta de un señor Farmento, un viejo solterón que me tomó consigo en calidad de ama de gobierno, y te aceptó á ti también.

—¡Oh! lo recuerdo, aquel viejo que, apenas tu marchaste me entregó á la condesa Silvánica para que me encerrase en un colegio,—exclamó Antonia.—¿Por qué me dejaste con él y no me llevaste contigo?

# De la guerra europea

## Declaraciones

Londres. A «The Times» le telegrafían, de Atenas, que el rey de Grecia ha hecho nuevas declaraciones en las que dijo:

«No existe el tratado greco-búlgaro. ¿Cómo hablamos de aliarnos con nuestros enemigos hereditarios?»

Y añadió:  
«Grecia no se dejará arrastrar á una guerra, ni signaría contra sus enemigos hereditarios.»

## El reclutamiento

Londres. La Cámara de los Lores, hablando de la reciente campaña del reclutamiento, lord Derby dijo que las cifras en bruto de los alistados son considerables.

En lugar de hacerse los alistamientos poco a poco como creíais, el país manifestó su espíritu en pro de la guerra en una sola semana. Las oficinas de reclutamiento estuvieron atestadas de hombres, del mismo modo que lo están los colegios electorales en tiempo de elecciones.

Las estadísticas con los resultados obtenidos se ha-

cen todo lo rápidamente posible.

Der y agregó que sus colaboradores le habían autorizado para declarar que el reclutamiento da una prueba brillante de la determinación absoluta del país de hacer la guerra á toda costa para llegar al triunfo final.

El marqués de Crewe felicitó á lord Derby, en nombre del Gobierno, por el feliz triunfo de la labor que le fué impuesta.

## Viaje de Reyes

Paris.— Dicen de Roma que en Caserta se están realizando preparativos para recibir al rey de Serbia, que, á consecuencia de su mal estado, vendrá a reponerse á Italia.

También es muy probable que venga á Italia la familia real de Montenegro.

El rey Nicelas parece decidido á permanecer con su ejército hasta el último momento.

## Transportes

Paris. Comunican de Washington que el Gobierno yanqui ha ordenado que sean transportados á su costa á Italia los serbios que se encuentran hambrientos en Albania.

# Edición especial de Alcoy

## Alcoy al día

### Confidencias

Continuamente estamos recibiendo confidencias acerca del infanticidio Bonnat; más, nosotros, como nos damos perfecta cuenta de que se está tramando y de lo que en lo futuro ocurrirá seguramente, de ahí que continuemos en la misma situación de espectadores á que las circunstancias nos obligaron á colocarnos en espera de que el tiempo y venideros sucesos se encarguen de despejar la incógnita y convencer á todo el mundo de la burda comedia que se está representando, á expensas de unos padres doloridos.

En este asunto deben jugar grandes intereses é influencias, y ojalá que la justicia no se vea pisoteada por los profesionales del foro y de la política.

Nosotros, seguros de que el triunfo nos ha de dar la razón (muy bien quién siéramos equivocados), aguardamos con tranquilidad de conciencia el día en que la verdad esclarezca tantas y tan compactas nebulosidades como hoy emplazan el horizonte.

### Restablecida

Se halla en un estado de franca mejoría, la hermana de nuestro muy querido director José Llorens, señora Irene Llorens Mira, lo cual celebramos muy de veras.

### Casual

Remedios Fuster, de veintidós años, domiciliada en la calle de Arias Miranda, número 13, ha sido curada

esta mañana á las seis en la Casa de Socorro, de una contusión en el ojo derecho, que se produjo trabajando en el matadero.

**Enfermo.**  
Se halla enfermo de algún cuidado, nuestro camarada director señor Llorens.

Mucho celebraremos que sea pronto su total restablecimiento.

**Fallecimiento.**  
Ha fallecido á consecuencia de un ataque nuestro amigo Antonio Belda Belda, vocal de la Junta Directiva de la Sociedad de Cabaniles.

Su muerte ha sido muy sentida.  
Enviamos nuestro pésame á la familia.

**Accidente del trabajo.**

En la fábrica de los Sres. Hijos de Salvador García, se ha causado esta mañana una herida contusa entre los dedos anular y medio de la mano derecha, un obrero llamado Francisco Marco, de veintidos años, domiciliado en la calle de Santa Bárbara.

Ha sido asistido en la Casa de Socorro.

### Gran tiro de palomas

El día 26 del actual y 1º de Enero próximo, se verificarán en «Las Lometas» dos grandes tiradas de palomas mensajeras, en la que actuará de «colombaire» Santiago Verdú.

### Tipografía Obrera

Calle de San Ildefonso, número 8

## Doña Josefa Grau

### Profesora en partos

Academia preparatoria completa para la carrera de comediana, con arreglo al último año de estudio.  
SAN VICENTE 61.—ALICANTE

### Se vende

Un local dedicado para la venta de refrescos, cerveza, helados y toda clase de licores, situado éste convenientemente en cinco pisos; su construcción es de madera muy bien pintado, queda abierto á tres caras, siendo casi cuadrado, y la cuarta cara, tiene seis luces para botellas y puerta del mismo.

Ofrecido se conserva de aparte de mucho servicio, hasta seis cajas de cerveza, 24 litros de madera y cuatro masas.

Aprovechando ésta para la venta de muchos artículos: madera ésta misma de madera por 180 de fondo construida hace dos meses y celosa de en la plaza de Alfonso XI en A. pe.

Podrán dirigirse á su dueño en A. pe., Francisco Navarro.

**Talonarios.** Se hacen en este imprenta á precios económicos.

—No me culpes de eso, hija querida. Clemente me escribió que necesitaba con urgencia de mí para terminar un asunto que debía darme una fortuna, que te dejará con alguien para venir á buscarte más tarde. Por eso no te levé contigo, estaba casi segura que pronto vendría por ti, y además confiaba en que Farmento no te abandonaría. En el asunto importantísimo de que se trataba, en el cual estaban comprometidas personas de la alta sociedad, banqueros y también gente equivocada, era necesaria una mujer inteligente, capaz de dirigir el movimiento. Yo fui escogida. Por algún tiempo me fué imposible ocuparme de ti. Pero un día escribí á Farmento, el cual me contestó á las preguntas que á tí se referían con estas palabras:

«Vuestra hija está á salvo en manos de gente honrada, que la educarán de manera que un día pueda redimir las culpas de su madre. Usted no la verá más.»

—¡Oh! el viejo maligno,—interrumpió Antonia mirando ya dulcemente á su madre.

—Voiví á escribir, pero la carta me fué devuelta con esta palabra: «Difunto».

Farmento había muerto sin decirme dónde

estabas, escribí á otros parientes y no me contestaron. No podía volver á Italia para buscarte personalmente. Clemente me decía que vendrías á buscarme cuando fuéramos ricos para hacerte feliz.

No te contaré mis viajes, mis peripecias, pero créelo, yo nunca te he olvidado, y á menudo me preguntaba si tú crecerías con el carácter débil del pobre Giustino ó si habrías heredado mi firmeza de carácter é indomable voluntad, para abrirte un camino en el mundo.

—Soy tu hija,—exclamó Antonia.

—Sí, lo comprendí ayer cuando recibí esta carta de una persona que le encargué averiguar tu paradero y tus costumbres. Léela y dime si escribe la verdad.

Era la misma carta que Daria había dado á leer á Clemente; no estaba firmada, y quizás provenía de alguna de esas agencias de informes.

Antonia leyó sonriendo.

—Sí, sí; tu encargado no se engaña, solamente no es cierto lo de mi resignación. Pues bien, mamá, no es verdad que yo me resigné á este estado de cosas, y si tú sugieras cómo